

Erfolgreiches Obwaldner Kantonalschützenfest

Bei prächtigem Sommerwetter machte sich eine stattliche Delegation von 16 Teilnehmern der Pistolenschützen Schüpflheim – Flühli auf den Weg an das 27. Obwaldner Kantonalschützenfest, welches am Sonntag, 11. Juni 2023 durchgeführt wurde. Die Fahrt führte zuerst nach Lungern, wo die obligatorische Waffenkontrolle stattfand. Die Sportgeräte – sprich die Pistolen – wurden dort auf den regelkonformen Zustand überprüft und abgenommen. Anschliessend begaben sich die Schützen nach Sarnen, wo im dortigen Pistolenstand das Schützenfest durchgeführt wurde. Vor Ort wurde durch den Veranstalter eine tadellose Organisation geboten, und die Schützen konnten unter idealen Bedingungen die Wettkämpfe absolvieren. Beim Programm «Serie» auf 25 Meter erzielte Martin Schumacher mit 99 von 100 möglichen Punkten ein hervorragendes Resultat und musste sich nur von einem einzigen Konkurrenten geschlagen geben, bei total 126 Teilnehmern. Die Schützen der PSSF zeigen durchwegs solide Leistungen. Bei den 25-Meter Wettkämpfen resultierte der 4. Gesamtrang, bei insgesamt 19 teilnehmenden Vereinen. Beim geselligen Ausklingen in der Festwirtschaft ging der erfolgreiche Anlass schliesslich zu Ende. Bereits am 8. Juli steht der nächste Besuch eines auswärtigen Anlasses auf dem Programm, nämlich das 31. Aargauer Kantonalschützenfest in Muri AG.

Schüpflheim, 12.06.2023 / TE

